

こんにちは

日本共産党  
県議会活動報告  
週刊ニュース

2013年6月2日 NO.760



きらとみひこ

吉良富彦です

事務所

吉良富彦事務所 855-9439 愛宕商店街  
議会控室 823-9524 県議会内

# 黒潮牧場や農業試験場など 一次産業の現場へ視察に

宗田節おさえ  
サンゴ1位



●5月16日、土佐清水、宿毛の両漁業指導所へ。土佐清水の水揚と言うと宗田節になるメジカ、そしてマリン・エコラ

ベル認証を受けた清水サバ。と思いきや、この3年間の水揚げ金額年約30億円の4割を占め断トツ1位は珊瑚！宗田節は需要低迷、



サバも平均単価200円台下落で低迷と言う。2年前からはサメをペットフード商材として加工販売され始めサメ漁業復活が期待されている。話しは変わるが、しかし、窪津漁港の朝どれアジの安いこと、1袋10匹ほどで100円でした。

## 円安による 燃油高騰が

●須崎農業振興センターに。JA土佐くろしお

年度	農家数 (戸)	栽培面積 (ha)	出荷量 (kg)	販売額 (万円)
12	182	42.3	1,603	35.8
14	229	56.6	2,048	38.8
16	237	60.5	2,320	42.3
18	227	62.7	2,895	49.5
20	226	62.8	3,007	50.3
22	224	62.8	3,238	52.9
23	221	64.0	3,099	51.8
24	229	66.5	3,099	51.8

(須崎市 津野町中土佐町)は全国シェア52%を占める日本一のミョウガ産地。養液栽培や、二酸化炭素・湿度など環境データ化など、収量、品質向上に余念ない取組。昨年度は220戸で51億8千万円の販売額。一戸当たり平均2300万円台の販売実績！

先の、漁業者同様、園芸農家でも「円安重油高騰」への対応が死活問題。ヒートポンプとのハイブリット化も十分な節油効果上がらずと…。今後の対応が求められる。



後援会の皆さんと  
火曜日、金曜日で定例宣伝市で買い物する皆さんや、通り過ぎる車窓、そして自転車などのみなさんからたくさんのご挨拶！「最近、反応がすごくあるよねえ」と皆さんです。いよいよ参院選まじかです。

## 無料 法律相談

6月26日(水)午後6時～8時

弁護士 山本尚吾さん

場所 吉良富彦事務所

(愛宕商店街「おらんく家」対面)

TEL855-9439

事前にご予約いただくと確かです。